
 
 
 
 
 
 
 
 
Cari Presidenti,  
 
 
Anche quest’anno ci ritroviamo per  relazionarci sull’andamento delle attività relative allo sport 
della vela , alla sua promozione, al suo sviluppo che si estrinseca  attraverso le realtà dei circoli che 
Voi rappresentate;  
Il lavoro che giorno dopo giorno, ognuno di noi  attraverso le  proprie diverse  competenze , svolge 
si traduce nei numeri  che ho rappresentato nei grafici che vedrete. Siamo abituati a vedere quelli 
dello spred, dell’andamento delle borse e quant’altro,  forse qualcosa  di tutto quello che stà 
accadendo si ripercuote anche su di noi e sulle nostre attività facendo aumentare gli sforzi che già 
tutti facciamo  per far sì che la realtà di questo sport non diventi progressivamente sempre più 
sfumata. 
In questo contesto  il mio compito è quelli di  darvi dei numeri. 
Sono numeri importanti, non già in  quanto tali, ma perché dietro i numeri ci sono passione , 
dedizione entusiasmo, sacrificio di tante persone che si adoperano per l’affermazione e lo sviluppo 
della vela  
Da una prima occhiata possiamo notare che il numero totale dei tesserati dalla FIV  negli ultimi 3 
anni  è in costante aumento e questo  è un dato positivo. 
 

     Dagli stessi dati  si evince che la nostra zona, una zona di eccellenza dal punto di vista delle  
potenzialità  logistiche e delle qualità naturali date dal vento e dal lago, rimane al sesto posto al per 

     numero globale di tesserati, così come per numero di soci ordinari e promozionali. 
 Rilevante  il salto fatto registrare  in positivo dal progetto Velascuola, grazie al buon  lavoro 
portato avanti sul territorio.      . 
 
Analizzando, nel particolare la sola attività della nostra zona, nel periodo che va dal 2005 al 2011 si 
nota un costante, anche se non esponenziale, aumento dei tesserati con la sola eccezione del 2009. 
Le misure intraprese a tutti i livelli negli ultimi hanno sortito qualche effetto positivo 
   
Al termine del mio breve intervento vi invito a considerare le sintesi proposte nei grafici consegnati 
non come aridi numeri, ma finestre aperte su una globale riflessione che dovrebbe comunque 
sfociare in atti propositivi, costantemente legati a quella che è la nostra splendida realtà gardesana  
Buon lavoro e buon vento  
Carla Malavolta 
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